

6年生が木津桃ジャムを作りました。

今年は学校の木津桃が50個くらい成り、木津の西谷さんにもたくさん木津桃をいただいたので、6年生が調理実習でジャムを作りました。このジャムは12日の給食の時に6年生が全クラスに木津桃の話をして配りました。みんな「とてもおいしい!」「おかわりが欲しい」と好評で、ほとんどのクラスで瓶が空になっていました。



美しい日本語講座 9月5日(火)6日(水)

毎年、全学年が受講するフリーアナウンサー松田亜希さんに『母音発声とプラス言葉への変換の仕方』についてお話していただきました。今までのマスクの生活ではっきりしにくくなった発音の指導も、みんながハッピーで人を傷つけない言葉の指導も、亜希先生のやさしい言葉かけに子ども達も笑顔で応えていました。



実際のボールを使って言葉のキャッチボールを学びました。



授業後も大人気の亜希先生

第2回 学校運営協議会

9月7日(木) 18時から2回目の学校運営協議会を開催しました。全8名の委員さんのご参加をいただき、子ども達の学校生活や地域での様子や取り組みについて話し合いました。

委員さんからは、「元気にあいさつをしてくれる子がたくさんいる。」や「トラブルがいじめに発展する前に、これからも先生方に対応をお願いしたい。」といった意見が出ました。



国語 やまんばさんのおはなし会

各学年の国語の単元に合わせて『かほくおはなしボランティアやまんば』のみなさんに本の読み聞かせをお願いしています。9月は3年生には戦争のお話、4年生には新美南吉の本のお話をさせていただきました。季節の手遊びや本の紹介もあり、楽しい会になりました。



歴代卒業写真フォトギャラリー開催しました。

7月18日(火)～21日(金)に開催いたしましたフォトギャラリーは、たくさんの地域の方にお越しいただきました。懐かしい思い出を語り合っているグループや、ご家族を探す方がいて、とても和やかで楽しい時間になり、職員も七塚小学校の歴史とも言えるお話をたくさん聞かせていただきました。



〈おわび〉コミスクだより No3 の茶道体験の記事で、ご指導いただいた方々をかほく市茶道協会の方と紹介しましたが、正しくはかほく市で茶道教室をされている方々です。おわびして訂正いたします。まことに申し訳ございませんでした。